

ND

IMMOBILIARITÉS

10 Pièces

281 m²

Réf. BS-10872

3 950 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Maison à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN / TORRACA : Située dans l'un des quartiers les plus prisés de Roquebrune, à moins de 10 minutes du centre-ville et de toutes les commodités, splendide villa d'architecte de 280 m2 bâtie sur un beau terrain de 1355 m2 avec grande piscine et différentes terrasses. Très ensoleillée et calme, elle se compose de 10 pièces principales dont 6 chambres et de nombreux rangements. La quasi totalité des pièces offre une vue panoramique sur la ville et la mer absolument spectaculaire. Une modernisation est à prévoir mais un projet de rénovation vous sera fourni sur simple demande. ...

ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN / TORRACA : Located in one of the most popular areas of Roquebrune, less than 10 minutes from the city center and all amenities, splendid architect-designed villa of 280 m2 built on a beautiful plot of 1355 m2 with large swimming pool and several terraces . Very sunny and quiet, it consists of 10 main rooms including 6 bedrooms and plenty of storage space. Almost all of the rooms offer an absolutely spectacular panoramic view of the city and the sea. Refurbishment works are to be expected but a renovation project will be provided to you on request. Agency fees of 5% ...

NICE PROPERTIES MASSENA

10 rue Masséna - 06000 NICE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

